



## LEMBAR PERSEMBAHAN

*Pada lembaran ini ku sisipkan rasa syukur yang begitu dalam kehadiran Allah Subhanahu Wata'ala. Karena atas Izin, Ridho dan Hidayah-Nya, aku bisa persembahkan skripsi ini untuk Kedua Orang Tua ku tercinta. Bapak Suranto dan Ibu Frni Kurniati.*

*Bapak yang selalu bekerja keras dan membanting tulang untuk membiayai aku selama aku kuliah, mungkin dengan skripsi ini dapat mengobati sedikit rasa lelahmu. Engkaulah pahlawan untuk ibu dan anak-anakmu.*

*Terimakasih Bapak.*

*Mungkin skripsi ini masih belum setimpal dengan segala pengorbanan ibu, tapi aku berharap dengan skripsi ini mampu menjadi kado kecil yang indah dalam hidup ibu. Maaf bu baru ini yang bisa aku persembahkan untuk ibu, insya Allah kedepannya masih banyak hal lagi yang akan ku persembahkan untuk ibu.*

*Terima kasih Ibu.*

*Aku sayang Bapak dan Ibu, mohon doa dan bimbingan mu selalu bu, pak.*

*Buat Kaka ku Jaufik Wisnu Wihadi dan lestari terimakasih atas dukungan, doa, motivasi dan dorongannya selama ini.*

*Buat adik-adiku Silfia Ramadani dan Layla Sabrina Jul Qomariah trimakasih atas segala doa dan dukungannya buat mba novi.*

*Aku sayang kalian.*

*Kepada Pakde dan Bude Sulardi terimakasih atas bantuannya, doa, motivasi dan dorongannya sehingga aku bisa menyelesaikan masa kuliahku dengan selesainya skripsi ini.*

*Kepada almamater tercinta mulai dari dekan, ketua prodi olahraga rekreasi dan para dosen khususnya pembimbing akademik selama kuliah sekaligus pembimbing saya selama skripsi Ibu Dr. Sri Nuraini, M.Pd dan dosen pembimbing selama skripsi Bapak Drs. Kurnia Jahki, M.Pd, terimakasih atas bimbingannya dan motivasinya yang telah membantu saya dalam menyelesaikan masa kuliahku dan menyelesaikan skripsi ini.*

*Untuk seseorang yang aku cinta dan ku sayang YF terima kasih atas waktu yang selalu ada, dukungan, motivasi dan perhatian mu untuk selalu menyemangati ku, berjuang bersama, sedih, senang yang dirasakan dalam pembuatan skripsi ini sehingga sekarang telah selesai, dan terima kasih karena telah menjadi seseorang yang spesial di hidupku.*

*Untuk Klub Bulutangkis UNJ, Klub Renang UNJ dan Klub Selam UNJ terimakasih atas pengalaman berharga yang diberikan kepadaku. Dan tak lupa aku ucapkan terimakasih untuk teman-teman Program Studi Olahraga*



*Rekreasi angkatan 2012 susah senang pernah kita rasakan bersama.*

*Untuk sahabat dan teman-teman dekatku Andrianto, Dickry Fka Saputra, Gita Ramadhan, Deny Maryadi dan Fathia Nur Syafira trimakasih selalu ada disaat aku membutuhkan bantuan, selalu ada disaat senang maupun susah. Semoga bisa kompak selalu dan saling membagi kebahagiaan, dan pengalaman.*

*Alhamdulillah Terimakasih Semuanya.....*

